



Foto:  
Tröster

*Kein Ticket: Hrustanovic*

## Bronze langte nicht für Rio

Salzburgs Ringer müssen weiter auf ein Olympia-Ticket warten. Während Floran Marchl und Benedikt Puffer im Greco vorzeitig ausschieden, kämpfte sich Amer Hrustanovic in Ulaanbaatar (Mong) nach der Viertelfinal-Niederlage gegen den Armenier Manukyan über die Hoffnungsrunde und ein 2:0 gegen Azizsir (D) zu 85-kg-Bronze. Im Duell um Rio musste er sich dem zweiten Dritten Kristofer Berg (Sd) allerdings nach hartem Kampf 2:6 nach Punkten geschlagen geben. Somit ist Istanbul (ab 6. Mai) die allerletzte Quali-Chance.